

BOLETÍN DE PRENSA No. 405 ->>

En un recorrido por los dos planteles de Educación Media con que cuenta la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector Mario Andrade Cervantes dio la bienvenida a más de 700 alumnos de nuevo ingreso invitándolos a aprovechar al máximo los conocimientos que podrán obtener en estos tres años para luego decidir con seguridad la que será su elección profesional.



Mencionó que actualmente con la apertura de los primeros grupos del campus Oriente, se logró dar cabida al 60% de que solicitaron su ingreso al sistema de Educación Media de la UAA, y que dentro de un año esta cifra se incrementará al 90%.

Durante el evento realizado en el campus central de Bachillerato, conocido como "Petróleos", el rector invitó a los alumnos a desarrollar todo su potencial y talento, pero también a aprovechar todos los servicios a los que tienen derecho como parte de la comunidad universitaria.

Posteriormente en su recorrido por el bachillerato oriente, Andrade Cervantes pidió a los alumnos sentirse parte de la comunidad universitaria de que forman parte, pues cuentan con maestros capacitados con un alto grado de compromiso en la calidad de la educación, por lo que deben provechar al máximo estos conocimientos que les ofrece la plantilla docente.

Comentó que estos jóvenes forman parte de la primera generación del plantel oriente que dentro de un año estará concluido en su totalidad con instalaciones modernas, adecuadas a sus necesidades y funcionales, por lo que pidió a los estudiantes ser pacientes mientras se lleva a cabo el desarrollo de la obra civil, ya que esto les traerá beneficios en corto tiempo.

En la bienvenida a los alumnos de este nuevo campus de bachillerato, el rector de la Máxima Casa de Estudios pidió a los jóvenes compromiso, dedicación y disciplina; ser receptivos a esta educación de calidad que les brinda la Institución; para que dentro de tres años puedan alcanzar un lugar y estar también orgullosos de pertenecer a la mejor universidad que es la Autónoma de Aguascalientes como estudiantes de licenciatura.

En este recorrido supervisó también los trabajos de la obra civil que se desarrollan en el Bachillerato Oriente, como es la instalación de la valla perimetral, así como la preparación del terreno para la construcción de los módulos de aulas adicionales, los laboratorios, y demás servicios que habrán de conformar el complejo de esta preparatoria que deberá estar concluida en el 2012.